



San Juan- El Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH) expresó su solidaridad con los trabajadores de Wisconsin que hace varios días tomaron el Capitolio de ese Estado en protesta por una ley antiobrera

que pretende erradicar el derecho a la negociación colectiva impulsada por el Gobernador Scott Walker, republicano del ala conservadora.

Miles de trabajadores, estudiantes y ciudadanos airados y solidarios tomaron el capitolio del estado en desobediencia civil, con el propósito de frenar las controversial legislación. Desde entonces las protestas han seguido llevándose a cabo, creciendo en militancia y apoyo, hasta culminar con las protestas solidarias en los cincuenta estados que se llevaron a cabo durante ayer, sábado 26 de febrero.

En un hecho histórico sin precedentes, la Policía del Estado se unió a los trabajadores en un acto de desobediencia civil. “Felicitamos a los cientos de policías que desobedecieron una orden para desalojar a patadas a los manifestantes que ocupan el Capitolio antes de las 4:00 p.m. En lugar de obedecer una orden para reprimir a los trabajadores, optaron por unirse a los cientos de obreros unionados que ocupan el Capitolio y quedarse dentro con ellos”, dijo Héctor L. Pesquera, Copresidente del MINH.

El portavoz de la fuerza policiaca de Wisconsin expresó lo siguiente: “We have been ordered by the legislature to kick you all out at 4:00 PM today. But we know what’s right from wrong. We will not be kicking anyone out; in fact, we will be sleeping here with you!” (Recibimos órdenes de la legislatura para sacarlos de aquí a patadas antes de la 4:00 p.m. de hoy. Pero nosotros sabemos diferenciar entre lo bueno y lo malo. No sacaremos a nadie a patadas. De hecho, estaremos pasando la noche aquí con ustedes).

Ese ejemplo de solidaridad debería detonar una seria reflexión dentro del cuerpo de la policía, dijo el copresidente de los hostosianos, quien expresó para terminar, que el MINH “insta a los policías puertorriqueños a reflexionar sobre las acciones represivas que suelen ejecutar aquí contra estudiantes y trabajadores y los invita a a desobedecer órdenes de golpear y reprimir los reclamos de justicia de los estudiantes y trabajadores puertorriqueños.

## **MINH: Comunicado sobre los acontecimientos en Wisconsin**

Escrito por Prensa MINH

Domingo, 27 de Febrero de 2011 05:50

---

“El Gobernador Fortuño es un republicano antiobrero de la misma claqué que el Gobernador Scott Walker de Wisconsin. Esa claqué tiene la agenda perversa de aprobar leyes para quebrar sindicatos y pasarle a manos privadas las propiedades del pueblo. Es momento de detener la tiranía y restablecer los derechos democráticos básicos, como la libertad de asociación, de protesta y de expresión”, señaló Pesquera.

El gobernador de Wisconsin, Scott Walker anunció que se propone “arreglar” el déficit presupuestario de \$137 millones del estado eliminando el derecho a negociación colectiva de los empleados, en lugar de ir contra las dos terceras partes de las corporaciones que no pagan contribuciones al estado.

Movimiento Independentista Nacional Hostosiano  
Calle 25 NE 339, Urb. Puerto Nuevo San Juan, Puerto Rico 00920  
Comunicado de prensa 27 de febrero 2011

Elaine Mulet Hocking Tel. (787) 748-3711 (787) 462-5689  
Secretaría de Comunicación Social y Propaganda  
Movimiento Independentista Nacional Hostosiano